EL VERBO TENER

- En árabe el verbo tener se puede expresar por algunas partículas sin necesidad a usar un verbo conjugable.
- La partícula más utilizada es (عِنْك). Como es una partícula, no se puede conjugar. El único que hacemos es añadir los pronombres al final de la partícula. El pronombre refleja el sujeto del verbo tener. Observa el uso del pronombre con la partícula en las siguientes tablas.
- Esta partícula se usa cuando una persona tiene algo.
- Observa que la última letra cambió de vocal solo con la primera persona (yo). Lo hemos puesto en color rojo. Este cambio no sucede más que con la persona(اناً)

نٙحْنُ	ھي	ھُو.	اَ <u>ْ</u> ت	اَنْت	أنا
عِنْدَنا	عِنْدَها	عِنْدَهُ	عِنْدَكِ	عِنْدَكَ	عِنْدِي

ۿڹۜ	هُما	ھُمْ	ٲ۬ٛؾ۠ؾؖ	أنْتُما	أنْتُمْ
عِنْدَهْنَ	عِنْدَهُما	عِنْدَهُم	عِنْدَكُنَ	عِنْدَكُما	عِنْدَكُم

- Otra partícula que se para expresar el verbo tener es ($\dot{\bot}$). Igual como la otra va unida con los pronombres para reflejar el sujeto del verbo tener.
- Esta partícula se usa para posesión no material, es decir, para tener amigos, familiares, todo lo que está relacionado con seres humanos.

نٙحْنُ	ھي	<u>هٔ</u>	اًنْ <u>ت</u>	اًنْت	أنا
لّنا	لَها	مًا	لك	لك	لِي

ھَنّ	هُما	ھُمْ	ٲ۬ٛؾ۠ؾۜ	أنْتُما	أنْتُمْ
لَهُنّ	لَهُما	لَكُم	لٙػؙؾٙ	لَكُما	لَكُم

- Con la preposición (في) también podemos expresar el verbo tener.
- Esta preposición siempre se usa cuando (una cosa tiene algo) como por ejemplo: El coche tiene 4 puertas. La casa tiene 3 habitaciones.....etc.

في البيت أربعة غُرَف البيت فيه أربعة غُرَف البيت فيه أربعة غُرَف في المَدينة جامِعَتَيْن المَدينة فيها جامِعَتَيْن